
 

Date de réunion 15/05/2023 Lieu de la réunion  Salle CA 

Début de la réunion 10H30 Fin de la réunion 12h00 

 

Ordre du jour  

 

✓ Information sur les nouvelles missions du CVS 

✓ Présentation et validation de la note d’information à destination des représentants légaux 

✓ Présentation de la fiche de recueil des paroles des usagers et familles 

✓ Retours des demandes de la boîte à idées  

✓ Création d’un onglet CVS sur le site de l’ITEP  

✓ Divers 

 

 

 
 

 

La séance est ouverte à 10h40. 

Mr CONSIGNY débute la réunion avec un tour de table. Il informe les membres du son rôle au sein de 

l’ITEP. 

 

1- Informations sur les nouvelles missions du CVS 

- Elargissement de la composition du CVS, possibilité d’inviter des personnes 

extérieures 

- Evolution des missions (participer au projet d’établissement contre la maltraitance, 

donner son avis sur l’évaluation de l’établissement) 

- Modification générale du fonctionnement 

 

2- Présentation et validation de la note d’information à destination des représentants 

légaux 

- Proposition de refaire la note pour qu’elle soit plus synthétique 

 

3- Présentation de la fiche de recueil des paroles des usagers et familles 

- Proposition de l’envoyer aux familles en même temps que la note d’information 

- Cette fiche sera également mise à disposition à l’accueil et dans la salle d’attente 
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4- Retours des demandes de la boîte à idées  

- Demande de plats chinois, cette demande est redirigée vers la commission menu 

- Avoir plus de rabes : les portions servies aux jeunes de l’ITEP respectent les 

exigences réglementaires. 

- Faire un concours de dessin : ce concours a eu lieu cette année et les résultats sont 

accessibles dans la Gazille de la Roussette (journal de L’ITEP). N° 4 – Mai 2023.  

 

5- Souhaits et demandes des jeunes 

 

✓ Mise en place d’une ferme avec des poules, alpaga, chèvre chevaux, 

poissons, lapin, mouton 

Les poneys n’ont pas été suffisamment investis d’où leur transfert à l’IME l’année dernière 

donc ce projet de ferme pédagogique doit être murement réfléchi avant avis. Proposition que 

Camille CARDINEAU évalue ce projet en amont en prenant en compte les fermetures de 

l’établissement. 

✓ Refaire le city : trop glissant + filet sur les côtés pour rattraper le ballon 

Un nouveau city est prévu dans la réhabilitation  

✓ Demande de coin bétonné comme sur le parking pour faire de la trottinette 

Compte-tenu du projet de réhabilitation, les travaux de ce type ne seront pas réalisés. 

✓ Une tablette pour les teens pour jouer, écouter de la musique 

Cela peut être pris sur le budget du groupe / ou solliciter les entreprises partenaires qui offrent 

des lots aux jeunes de l’ITEP lors des tournois de badminton   

✓ Demande balançoire et de punchingball 

Pour la balançoire, ce sera à quel endroit ? Demande de précision sur le type de punchingball  

(accroche au plafond ? sur pied ?) et l’emplacement. 

✓ Table de Ping-pong  

Normalement nous avons toujours les anciennes tables de ping-pong (celles qui étaient devant 

le pôle ados). Avoir avec la responsable du service technique si elles peuvent être réinstallées. 

✓ Terrain de pétanque 

Pourquoi pas. Demande à étudier en fonction du budget (comme les autres demandes). 

✓ Terrain de basket 

Il y a le gymnase. 

 

  



 

6- Souhaits et demandes des professionnels 

 

✓ Proposition qu’un pot d’accueil pour les familles soit organisé à chaque rentrée 

scolaire 

Cela ne s’est pas fait les années précédentes à cause de la COVID. La situation étant désormais 

stabilisée, il sera possible de faire un pot d’accueil à la rentrée scolaire. 

Pour Mme FRADIN ce sera l’occasion d’échanger autour des admissions des enfants et du 

fonctionnement de l’établissement. 

 

✓ Proposition que le marché de Noël se déroule un mercredi après-midi afin que 

davantage d’enfants et familles soient présents.  

Pourquoi pas si cela semble plus adapté au plus grand nombre. Madame SOGLO fera passer un 

« doodle » à l’approche des périodes hivernales afin de connaître le choix des familles.  

 

✓ Est-il possible de planter des herbes aromatiques et ou fraisiers et de les utiliser en 

cuisine ? 

Oui c’est possible. En théorie, seuls ceux qui cuisinent peuvent manger ce qu’ils cuisinent. Il 

est nécessaire de mener une réflexion sur le partage des récoltes. 

 

✓ Une salle snoezelen est-il envisagé dans la réhabilitation ? 

Une salle multi sensorielle est prévue dans la réhabilitation. Ce ne sera pas une salle 

« snoezelen » stricto sensu mais ça y ressemblera. 

 

✓ Quand est-il du projet berges ? 

La marie a déposé un dossier de demande de Réserve Naturelle Régionale concernant les 

berges. Nous sommes en attente de la réponse de la part du Conseil Régional. 

 

Divers 

La demande de réaménagement de la salle famille est validée, Adeline se porte volontaire pour 

assurer cette mission. 

 

 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée 

 



Le prochain CVS aura lieu courant le mois d’octobre. Mme SOGLO informera les 

représentants. 

 

 

 

 

 

 

Etaient Présents 

NOM FONCTION  

 

Mme SOGLO Chargée de missions 

 

M. CONSIGNY Directeur adjoint par intérim 

 

Mme VINATIER Présidente CA 

 

Mme EMAURE Représentante du personnel 

 

Mme CARDINEAU Suppléante représentante du 

personnel 

Mme FRADIN Représentante des familles 

 

Mme SERIGBALE Représentante des familles 

 

Gaïa CHARTIER SIDELKHEIR Représentant des enfants 

 

Mathis HERVE Représentant des enfants 

 

Nolan BAUDOUIN Représentant des enfants 

 

 

Excusés 

Ryan FERRAND Représentant des enfants 

 

 

Assistaient également 

Mme COURTOT Infirmière 

 

 

Rédactrice 

Mme Adeline EMAURE Représentante du personnel 

 

 


